

Ultimo Paseo, hoy

Otorgados Premios a Comparsas

Para esta tarde está señalado el último paseo del Carnaval 1957. Anoche se celebró el desfile de las comparsas, dándose a conocer después de las doce de la noche los nombres de los triunfadores.

El primer premio, de \$500, correspondió a la comparsa "Las Jardineras", obteniendo el segundo, de \$300, Las Guaracheras; el tercer premio lo alcanzó la comparsa "Las Bolleras", y por último el cuarto premio se le adjudicó por el jurado a "Los Dandys de Belén".

El desfile de comparsas alcanzó anoche animación cooperando al éxito de la fiesta la presentación de dos conjuntos procedentes del interior. El primero —Los Chucheros— que es de la ciudad de Cienfuegos, Las Villas; y el segundo, Remembranzas del Tiveré, es una comparsa integrada por elementos de Santiago de Cuba.

La Reina del Carnaval, S. M. Consuelo Mesa Bermúdez presidió desde el palco a ella destinado este último desfile de Carnaval, hallándose junto a ella las demás señoritas que forman su corte de honor.

En el paseo que se iniciará a

las cuatro de la tarde de hoy se procederá por el jurado designado al efecto a seleccionar las carrozas triunfadoras. El Alcalde municipal, señor Justo Luis Pozo, en su carácter de presidente de la Comisión Organizadora entregará los trofeos a los triunfadores.

El Desfile de Anoche

La Banda de Música del Municipio con su director, maestro Gonzalo Roig abría la marcha anoche, seguida de la carroza del Hospital Clínico Quirúrgico. Luego marchaba la carroza del Rock and roll con su conjunto de parejas bailando en la forma peculiar a esta modalidad musical. Todos sus integrantes procedente del Club Rock and Roll, del cual es presidente el doctor Hernández de Hita y que se trasmite por el Canal 2 de Televisión.

Marchó asimismo la comparsa de Los Chucheros, de Cienfuegos, seguido por la carroza de la Colonia China; la carroza del Ministerio de Hacienda y la comparsa "Las Bolleras" con una carroza. Otra carroza que desfiló fué la del Ministerio de Agricultura.

Le seguía la comparsa "Los Marqueses de Atarés con una volanta. También participó la comparsa "Los Guajiros del Batey", que igualmente tenían una carroza.

El conjunto "Las Jardineras" con una artística carroza desfiló anoche, seguido de la carroza del Instituto Nacional de la Pesca.

Otro grupo estaba compuesto por la Comparsa "Los Dandys de Belén" y su carroza; la confeccionada por los Corredores de Aduana y la comparsa "Las Guaracheras".

Finalizó este desfile con la presentación en La Habana de la comparsa "Remembranzas del Tiveré" que procedente de Santiago de Cuba tomaba parte en estas típicas fiestas del Carnaval habanero.

Los Demás Premios

El jurado seleccionador de los premios a las mejores comparsas estaba formado por los señores Raúl Gómez Anckerman, Sergio Acebal, el periodista Carlos Picazo Falcón, Armando R. Ugarte y Héctor Beltrán, quienes notificaron en la propia tribuna al Director de los Festejos del Carnaval, señor René Dolz Caballero, que su selección había sido en la forma ya referida al principio de esta información.

Los demás premios otorgados por este tribunal, son como sigue:

En conjunto rítmico, así: primero: comparsa "Las Jardineras"; segundo: "Las Guaracheras"; tercero: "Las Bolleras"; en integración de las trompetas: primero: "Las Jardineras"; segundo: "Los Dandys de Belén" y tercero: "Los Guajiros del Batey".

Por la presentación de farolas los premios correspondieron a:

Primero: Guajiros del Batey; segundo: Las Guaracheras; tercero: Los Marqueses de Atarés y por último en los bailarines: primero: Las Guaracheras; segundo: Los Dandys de Belén y tercero: Los Marqueses de Atarés.